

Pero nos conmueve profundamente el testimonio de simpatía, de amor, de caridad que algunos pueblos os otorgan erigiendo colegios, templos, monumentos.

**Crónica diaria**

Con ánimo de invernar en la hermosa Ciudad de Valencia, salen en el rápido de esta mañana, la distinguida señora Viuda de Arsuaga y su hermano don Gerardo Saiz.  
—Para Madrid ha salido el señor don Julio Martínez de Frauca.

**POR TELÉGRAFO Y TELÉFONO**

**Madrid**

10,15 n.

**DON ALFONSO EN MELILLA**

Los despachos recibidos vienen muy retrasados á consecuencia del fuerte temporal reinante en las costas africanas.

**VISITA INESPERADA**

Don Alfonso fué sin previo aviso al campamento de Ciudad Rodrigo.

Nadie esperaba al monarca y por esta razón no pudieron formar las tropas para rendirle los honores de ordenanza.

Cuando el coronel del regimiento se percató de que se acercaba el rey, ordenó que las tropas formaran en orden de parada.

A los pocos momentos el regimiento presentaba armas.

El coronel Cabanas salió al encuentro del rey con quien estuvo conversando.

Se disculpó de que no se le hubiera recibido en el campamento con los honores de ordenanza, por que ignoraba la visita y había sido sorprendido.

Lamentó esto y don Alfonso le escuchó afable y sonriente, diciendo después.

—No importa. Yo sé que estos muchachos han formado con su corazón y esto vale mucho.

Después revistó á las tropas y regresó á su campamento.

**MEJORAS EN MELILLA**

El presidente del Consejo ha sido visitado por una comisión de la Cámara de Comercio la cual le mostró los temas á discutir en la próxima Asamblea.

Con todos se mostró conforme el presidente.

Después, don José presentó á los comisionados á don Alfonso.

Este los recibió afectuosamente, excitándoles á que continúen trabajando en pró de los intereses comerciales de la plaza.

Les prometió asistir á la sesión de clausura de la Asamblea.

Don Alfonso, Canalejas y los generales Aznar, Aldave y Arizón han celebrado una extensa conferencia, ocupándose de las mejoras que pueden introducirse en la plaza y de otros asuntos de interés para Melilla y redundarán en provecho del soldado.

Quedó acordado en principio establecer cooperativas y crear un sanatorio con el objeto de que los soldados que caigan enfermos no tengan que venir á la península.

De estos y otros asuntos se tratara más extensamente en otras conferencias que se celebrarán estos días.

**ACTO HEROICO**

Está siendo objeto de favorables comentarios el acto de heroísmo llevado por unos marinos de la escuadra.

Estos vieron desde la torre del vigía que un falucho iba perdido.

Tres marineros con el teniente señor Mazarillo tomaron una lancha y salieron en busca del falucho para salvarle.

En diferentes ocasiones estuvieron á punto de naufragar.

Por fin lograron abordar al falucho y trasladar á la lancha á los siete tripulantes.

Poco después el falucho se iba á pique.

**EL TEMPORAL**

Este continuaba hoy con más fuerza que los días pasados.

Las olas son imponentes.

Todas ellas rebasan el rompeolas inundando los campamentos.

El Hipódromo está inundado.

No han ocurrido desgracias.

**UNA VISITA**

El señor Canalejas estuvo ayer mañana en el hospital visitando á un soldado enfermo con el que conversó prodigándole consuelos.

**COMISIONES INDIGENAS**

Ayer mañana han llegado á Melilla varias comisiones de moros indígenas del interior que no sabían se habían suspendido los festejos por causa del temporal.

Esta tarde se propone ir el rey al campamento de Nador en automóvil.

**CONFERENCIA**

El jueves próximo dará una conferencia en la Asociación de la Prensa el señor Moret.

Versará sobre «Escuela de periodistas».

**LOTERIA**

En el sorteo verificado en la Casa de la Moneda, han correspondido los siguientes premios:

Premiado con 500.000 pesetas, 22.879, Oviedo.

Premiado con 250.000 pesetas, 21.825, Zaragoza.

Premiado con 100.000 pesetas, 1.900, Barcelona.

Premiado con 50.000 pesetas, 913, Madrid.

Premiados con 10.000 pesetas:

9545, 2639, 10569, 25417,

15399, 10177, 15279, 24814,

18967, 2151, 5346, 23973,

8135, 17254, 24613, 27483,

21607, 13937, 10127, 4290,

14395, 24170, 8230, 14519.

**CRIMEN MISTERIOSO**

Sigue despertando interés el crimen misterioso á que me refería en mi conferencia de ayer.

El macabro hallazgo del cadáver es una joven elegante en las orillas del Tajo está siendo objeto de muchos comentarios.

Hoy se conocen nuevos detalles.

El cadáver apareció á cuatro kilómetros de Montalbán, en la isleta llamada de «Los felices».

Del cadáver falta parte del externón.

Presenta nna pierna completamente destrozada.

Esta mujer representa tener unos 18 años.

Se cree que ha estado bajo las aguas de 50 á 60 días.

No ha podido ser identificado el cadáver.

Se ha comprobado por los edictos del juzgado que no per-

tenece á esta región por que no ha desaparecido ninguna persona.

Se relaciona el hallazgo en ciertas cacerías que realizaron por la ribera del Tajo elevadas personas de la buena sociedad madrileña,

**Barcelona**

11,15 n.

**LO MISMO QUE AYER**

Las huelgas siguen en el mismo estado.

Por la tarde de hoy ha empeorado la de los carreteros, haberse negado los patronos á aceptar las bases que quedaron aprobadas anoche en la reunión celebrada por los huelguistas.

Se han cometido muchos abusos y coacciones.

A mediodía se repitió el caso de ayer.

Un grupo de obreros se abalanzó sobre una pobre mujer que llevaba la comida á su marido arrebatándole la cesta con las viandas.

La policía intervino con oportunidad logrando detener á cuatro obreros.

**DECLARACIONES**

El gobernador ha recibido en su despacho á los periodistas.

Ha manifestado que cuando se tranquilicen las huelgas volverá á reanudar sus gestiones para ver de encontrar una solución al conflicto de los carboneros y basureros municipales.

Por haberse declarado éstos en huelga no trabajan hoy los carreteros.

El aspecto que ofrece Barcelona es deplorable.

En las calles y en las Ramblas se ven montones de basura.

El alcalde ha llamado á su despacho á los contratistas conferenciando con ellos á fin de que solucionen cuanto antes el conflicto.

**Bilbao**

11,30 n.

**YA SE VAN**

Esta mañana han comenzado á marchar los políticos radicales que, desde hace días se encontraban en esta villa.

A las nueve y media, por el ferrocarril Central ha salido con dirección á Barcelona el diputado lerrouxista don Emiliano Iglesias.

Por la estación del Norte, á las diez de la mañana, han marchado con dirección á Madrid los señores Lerroux, Salillas y Albornoiz.

Ha sido comentadísimo y se ha interpretado como una prueba de lo bien recibidos que han sido en Vizcaya, el que á despedir á los radicales no haya acudido á la estación casi nadie.

Los citados republicanos fueron únicamente despedidos por una comisión de la Junta directiva de la Sociedad «El Sitio» y otra representación de la Junta municipal del partido republicano.

**TOMA DE POSESION**

Esta mañana ha llegado á esta villa procedente de Madrid don Cándido Jaque, nombrado recientemente oficial primero del gobierno civil de esta provincia.

Inmediatamente de llegar le ha dado posesión del cargo el gobernador civil, habiéndole encargado interinamente de la Secretaría hasta que llegue el señor Junguitu, nombrado para este cargo,

**OTRA HUELGA**

En las últimas horas de la tarde de ayer se supo en el gobierno civil la primera noticia de una huelga que había estallado en las minas de Arrázola.

Según se comunicaba al gobernador en las minas de Arrázola se habían declarado en huelga 170 obreros porque habían sido despedidos cuatro compañeros.

**LOS OBREROS CEDEN**

Hoy, parece ser que el conflicto de la huelga de las minas de Arrázola, presenta mejor aspecto.

Parte de los obreros huelguistas van cediendo.

Esta mañana se presentaron cincuenta declarados en huelga ante los patronos pidiendo volver al trabajo.

Por lo visto la huelga no prosperará.

**GESTIONES OFICIALES**

Tanto el gobernador civil como otras autoridades, comenzaron desde los primeros momentos que se supo la noticia de la huelga, á practicar diligencias con los patronos de las minas de Arrázola, para la solución del conflicto.

**CONSEJO**

Se han reunido esta mañana en el Eliseo los ministros y subsecretario de Estado bajo la presidencia de Mr. Falliere, presidente de la República francesa.

**CONSEJO**

Se han reunido esta mañana en el Eliseo los ministros y subsecretario de Estado bajo la presidencia de Mr. Falliere, presidente de la República francesa.

Mr. Pichon ha dado cuenta al Consejo de Estado de los asuntos exteriores en curso.

Ha dado á conocer los principales puntos del discurso que piensa pronunciar en la discusión del presupuesto de asuntos extranjeros.

El general Brun ha puesto á la firma un decreto nombrando al general Michel para el Consejo Superior de Guerra.

El ministro de Marina ha dado explicaciones sobre el accidente del «Danton» y su encallamiento.

Se ha visto en el dique seco que el navío no tiene averías importantes.

**SIGUEN LOS COMENTARIOS**

En los círculos políticos sigue comentando sabrosamente la supuesta dimisión del ministro de Marina.

Recordábase respecto de esto que un senador monerista había dicho ayer en el Congreso, que Montero se mostró contrario al viaje de don Alfonso á Melilla.

Romanones dijo que el regreso del señor Miranda podría ser para asuntos de relativa importancia.

Algunos periódicos reclaman del gobierno una explicación de lo sucedido por tener derecho á saberlo el país.

**TELEGRAMA DEL PAPA**

El Cardenal Merry del Val en nombre de Su Santidad Pío X ha teleografiado á los señores Senante y Feliú, agradeciendo la campaña de protesta que han realizado contra la ley del candado, así como el avalor y sumisión á la Iglesia Católica, acordados en el acto de homenaje del domingo.

**DON ALFONSO EN MELILLA**

Muy temprano y en automóvil realizó ayer don Alfonso y sus acompañantes una excursión al punto denominado Sidi-Hametelach.

Muchos otros expedicionarios fueron en tren hasta la segunda caseta, donde se hallaba formada la escolta real.

Don Alfonso montó á caballo y subió á la posición donde re-

Será cerrada completamente los sábados 15 de Julio y el lunes 14 de Agosto por estar dichos días comprendidos entre un domingo y un día feriado.

**AVIADOR MUERTO**

El aviador Roussyar, que hacía un vuelo de ensayo sobre la fortaleza de Belgrado ha caído de una altura de 20 metros.

Gravemente herido, no ha tardado en sucumbir.

**PORTUGUESES ARRESTADOS**

El periódico «Capital» dice que ha sido detenido en Lisboa el monárquico Silva Vianna, quien con el seudónimo de José Serpa dirigía en Badajoz una campaña de difamación contra la República.

**CARNICERO DESPEDAZADO**

Telegrafían de Viena que los socialistas de Stuanislas hacen una campaña contra los carniceros de su país, acusándoles de anmentar constantemente el precio de la carne.

Recientemente han recibido los patronos carniceros cartas amenazadoras.

Ayer por la mañana uno de ellos aperció en su ventana un objeto que tomó para examinar.

En el mismo instante se produjo una explosión y el carnicero quedó despedazado.

**Extranjero**

París 11,15 n.

**CONSEJO**

Se han reunido esta mañana en el Eliseo los ministros y subsecretario de Estado bajo la presidencia de Mr. Falliere, presidente de la República francesa.

Mr. Pichon ha dado cuenta al Consejo de Estado de los asuntos exteriores en curso.

Ha dado á conocer los principales puntos del discurso que piensa pronunciar en la discusión del presupuesto de asuntos extranjeros.

El general Brun ha puesto á la firma un decreto nombrando al general Michel para el Consejo Superior de Guerra.

El ministro de Marina ha dado explicaciones sobre el accidente del «Danton» y su encallamiento.

Se ha visto en el dique seco que el navío no tiene averías importantes.

**SIGUEN LOS COMENTARIOS**

En los círculos políticos sigue comentando sabrosamente la supuesta dimisión del ministro de Marina.

Recordábase respecto de esto que un senador monerista había dicho ayer en el Congreso, que Montero se mostró contrario al viaje de don Alfonso á Melilla.

Romanones dijo que el regreso del señor Miranda podría ser para asuntos de relativa importancia.

Algunos periódicos reclaman del gobierno una explicación de lo sucedido por tener derecho á saberlo el país.

**TELEGRAMA DEL PAPA**

El Cardenal Merry del Val en nombre de Su Santidad Pío X ha teleografiado á los señores Senante y Feliú, agradeciendo la campaña de protesta que han realizado contra la ley del candado, así como el avalor y sumisión á la Iglesia Católica, acordados en el acto de homenaje del domingo.

**DON ALFONSO EN MELILLA**

Muy temprano y en automóvil realizó ayer don Alfonso y sus acompañantes una excursión al punto denominado Sidi-Hametelach.

Muchos otros expedicionarios fueron en tren hasta la segunda caseta, donde se hallaba formada la escolta real.

Don Alfonso montó á caballo y subió á la posición donde re-

**Ultima hora**

Madrid, 2,30 m.

**DESMINTIENDO**

El señor Alonso Castrillo ha manifestado ser completamente inexactas las noticias circuladas respecto á una próxima combinación de gobernadores, añadiendo además que en el Consejo celebrado antes de marchar á Melilla el señor Canalejas, nada tratóse de este asunto.

No se hará hasta que se aproximen las elecciones provinciales.

Respecto á la reapertura de Cortes, dijo que Canalejas no había hipotecado la palabra.

**SIGUEN LOS COMENTARIOS**

En los círculos políticos sigue comentando sabrosamente la supuesta dimisión del ministro de Marina.

Recordábase respecto de esto que un senador monerista había dicho ayer en el Congreso, que Montero se mostró contrario al viaje de don Alfonso á Melilla.

Romanones dijo que el regreso del señor Miranda podría ser para asuntos de relativa importancia.

Algunos periódicos reclaman del gobierno una explicación de lo sucedido por tener derecho á saberlo el país.

**TELEGRAMA DEL PAPA**

El Cardenal Merry del Val en nombre de Su Santidad Pío X ha teleografiado á los señores Senante y Feliú, agradeciendo la campaña de protesta que han realizado contra la ley del candado, así como el avalor y sumisión á la Iglesia Católica, acordados en el acto de homenaje del domingo.

**DON ALFONSO EN MELILLA**

Muy temprano y en automóvil realizó ayer don Alfonso y sus acompañantes una excursión al punto denominado Sidi-Hametelach.

Muchos otros expedicionarios fueron en tren hasta la segunda caseta, donde se hallaba formada la escolta real.

Don Alfonso montó á caballo y subió á la posición donde re-